

Conseil Municipal - Hommage à Jean CHARBONNIER

M. LE MAIRE : Un certain nombre de nos collègues ne sont pas là actuellement car ils participent à l'hommage rendu à Jean CHARBONNIER qui a disparu subitement le samedi 6 décembre.

Jean CHARBONNIER était, vous le savez, un prêtre, mais il était aussi un militant, co-fondateur en 1979 du Comité Local du Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples plus connu sous le nom de MRAP. Jean a été très longtemps Président de ce mouvement avant que Béatrice ROUGY ne lui succède. Actuellement un hommage lui est rendu salle Courbet, hommage rendu à un homme de cœur mais aussi à un homme d'action, quelqu'un qui était un grand rassembleur. Celles et ceux qui ont assisté à ses obsèques ont pu voir combien Jean CHARBONNIER avait su rassembler large. Jean CHARBONNIER était un homme de tolérance et il nous a aidés à découvrir les richesses que peuvent nous apporter des cultures différentes appelées à se côtoyer chaque jour dans notre ville.

Je vous propose de vous associer à cette cérémonie d'hommage en observant une minute de silence en mémoire de ce grand humaniste.

* * *

Je vous remercie.

Dont acte.

Récépissé préfectoral du 8 janvier 2004.